

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

25 de junio de 2025

Región Eurasia



Breda, Países Bajos

Las Provincias Unidas de los Países Bajos declararon su independencia de España en 1579. A lo largo del siglo XVII, los holandeses se convirtieron en una potencia comercial marítima líder y establecieron colonias en todo el mundo. El Reino de los Países Bajos (es decir, de las "tierras bajas") se estableció en 1815. En 1830, Bélgica se separó y formó un reino separado. Países Bajos es un país de amplia diversidad debido a su rico pasado comercial alrededor del mundo. Aproximadamente, una cuarta parte del país se encuentra por debajo del nivel del mar y solo la mitad del territorio del país tiene una altura superior a un metro sobre el nivel del mar. La Iglesia del Nazareno estableció su obra en Países Bajos en 1967.



1,915 miembros



12 iglesias oficialmente organizadas, 2 iglesias por organizar



6 ministros licenciados y 27 ministros ordenados en un distrito

ORACIONES



- Oremos por los líderes de la iglesia que atienden las necesidades inmediatas, incluido encontrar un lugar para reunirse cada domingo.
 - Oremos por la visión a largo plazo de la congregación, que busca seguir reuniéndose en el vecindario al que se siente llamada a servir.
 - Oremos para que la congregación, que está llamada a "adentrarse en aguas más profundas con Él", obedezca y tenga una influencia santa en su comunidad.
-

ALABANZAS



- Alabemos a Dios porque ha proporcionado el espacio para la adoración que se necesitaba en el vecindario donde una vez estuvo la iglesia de Breda.
- Alabemos al Señor por Su fidelidad al abrir nuevas oportunidades para los ministerios en Breda, y por la capacidad de respuesta de la comunidad.



La mañana del lunes 13 de enero, 2025, el edificio que la Iglesia del Nazareno de Breda llamaba su "hogar" fue destruido por un incendio. La iglesia volteó inmediatamente hacia Jesús. Con el humo todavía elevándose de las ruinas, se reunieron para orar esa noche, lloraron juntos, compartieron recuerdos y oraron por algunos pequeños negocios en el vecindario que también se vieron afectados por el incendio.



El siguiente domingo, la adoración continuó. El negocio vecino de la iglesia, un bar ubicado en la azotea, le abrió sus puertas. Uno de los inquilinos del edificio, una organización estudiantil cristiana, ofreció comida a la congregación. Cientos de mensajes se recibieron en línea y se elevaron oraciones. Una iglesia en Ucrania incluso ofreció enviar trabajadores para ayudar en la reconstrucción.

Cuando el dueño del bar de la azotea tuvo que dejar el edificio, apareció un nuevo hogar para la congregación en la misma calle, en un monasterio capuchino vacío. Los capuchinos llegaron a Breda en 1625, celebraron su 300 aniversario en 1925 y siguieron adorando y sirviendo ahí hasta 2014. En el 400 aniversario de la presencia cristiana en Breda, la Iglesia del Nazareno ocupa ese edificio y sirve a la comunidad, continuando con algunos de los ministerios de compasión y compromiso social que los capuchinos han estado haciendo por mucho tiempo.

El pastor Stephan Overduin dice: *"Nuestro deseo como comunidad de servir a Dios en Breda es fuerte. Nos sentimos bendecidos, pero también desafiados a soñar en grande. No recibimos para conservar, sino para compartir. No sabemos cuánto tiempo podremos quedarnos en este monasterio. Tan pronto como se encuentre un nuevo propósito, tendremos que irnos otra vez. ¿O quizá seamos nosotros ese nuevo propósito para el monasterio?"*



"Es muy abrumador, pero, también, muy alentador", dijo el pastor Stephan.

"Cuando tienes muchas cosas, a veces es más fácil o no te das cuenta de que no confías en Él. Pero cuando te ves despojado de las cosas, como en el caso de Job, la realidad sale a flote", dijo Stephan. Añade que el Salmo 23 es la oración perfecta en este momento. "Cuando uno tiene todo lo que necesita, orar es fácil", dijo. "Pero cuando no lo tiene, es más difícil, pero también más genuino. Porque con Él tenemos todo lo que queremos. Todo lo que necesitamos. Esa es mi oración por la congregación".

"La obra principal de Dios es crear cosas hermosas a partir de las cenizas", dijo Stephen. "Al mismo tiempo, siento que nos está llamando a ir más profundo con Él; a no depender de las donaciones, sino del Donador, y a comprometerse con Él".

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a unirse a Su misión en la Región Eurasia? Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO